

ECHO d'AUGAN

HEBDOMADAIRE



Dimanche 23 août 1929 - n° 35 - 1^{re} année

Honneur à Ceux-là !

Il y a quinze jours, bien chers lecteurs d'Augan, nous vous invitions tous à sanctifier la fête de la Trinité par la confession et la communion. Plus de 400 ont répondu à notre appel. Nous serions injustes et tromperions votre légitime attente, si notre premier mot n'était un mot de félicitation. Quatre cents personnes, ce n'est pas ce que nous avions souhaité, mais c'est plus que nous n'avions osé espérer.

Parmi ces quatre cents, nous avons remarqué la très grande totalité des enfants, ^{la} grande majorité des jeunes filles, un bon nombre de femmes mariées, un certain groupe d'hommes.

Tous ces chrétiens ont compris que le meilleur moyen d'honorer Marie était de recevoir son Divin Fils dans leur cœur... ont compris que si Jésus daigne habiter parmi nous, selon l'expression de St^e Thérèse de l'Enfant Jésus, c'est moins pour rester dans le cloître que pour trouver un nouveau ciel dans les coeurs purs... ont compris que la confession et la communion sont les principaux moyens de salut... Qu'ils en soient félicités !!

Et les autres ! Ils attendront la Toussaint... Noël... Pâques peut-être... Et si Dieu les citait à son tribunal au paravent... Seraien't-ils prêts ??

Bonne Conduite

Le jeune homme qui veut faire le bonheur d'une femme chrétienne doit avoir une bonne conduite. Le jeune homme traîne les plus belles années de sa vie dans la bave; le jeune homme qui se plaît dans les milieux, les maisons, les compagnies où se donnent rendez-vous la volupté et la débauche; le jeune homme dont les conversations font rougir, le jeune homme qui y asperre son honneur et sa dignité à lui, l'honneur et la dignité de ses complices, fut-il millionnaire, avocat, médecin, député, magistrat même, ce jeune homme n'est qu'un miserable, trop vil, trop dégradé pour que une pauvre mendiante en horillons, qui se respecte, devienne sa femme.

Celui qui se conduit d'une manière si peu chrétienne et si peu humaine, s'abaisse jusqu'à l'animal sans raison.

L'inconduite et l'impureté n'ont jamais engendré un véritable amour, le véritable amour, a dit L'acordaire, est pur, il est dans le cœur et non dans les sens.

Aussi, jeunes filles, si vous voulez d'un amour sincère honorable; dans ce cas, l'amour d'un cœur flétrui ne doit jamais être accepté par vous.

„L'immoralité transforme l'homme en un tombeau où il n'y a que de la bave,, (L'acordaire) -

Est-ce dans un tombeau que vous voulez descendre votre cœur? Est-ce sur le fumier que vous voulez jeter ce que vous avez de meilleur? Non, n'est-ce pas dans ce cas, si vous voulez être heureux ne vous confiez pas à un libertin.

Vous ne voudriez pas, non plus avoir affaire à une brute... alors refusez votre main à un jeune homme qui se méconduit. „La passion impure et les plaisirs sensuels bouleversent l'homme et en font une brute,, Ce n'est pas moi qui le dit, c'est Jérôme.

Il ne faut plus de Curés. — Ils ne sont pas corrompus qui parlent ainsi aujourd'hui -- Pauvres gens! si.

Monsieur les prenait au mot et leur supprimait leurs prêtres --- avant trois mois, ils seraient les premiers à aller le trouver pour le supplier de leur restituer
... Dans ma vie de prêtre, j'ai vu deux paroisses qui se privées de prêtres pour des motifs différents, et ce sont ceux-là mêmes qui prétendaient que les prêtres énu-tiles qui ont été les premiers à les redemander. Sans prêtres, non seulement il n'y a plus de religieux, mais il n'y a plus de commerce. Aussi quand j'entends un commerçant crier qu'il ne faut plus de curés, je ne puis m'empêcher de le regarder d'un air de pitié, en me disant en moi-même : Pauvre idiot !!

Simple histoire. — Le brave et malheureux Krüger, président de la République des Boers fut un jour invité à une soirée. — Régé comme du papier à musique, à l'heure fixée au programme, le président arrivait à la salle magnifiquement éclairée où avait lieu la fête. On l'introduit, il se découvre, il regarde ---

Oh ! pardon, fit-il en regagnant la porte en hâte, pardon, j'ignorais que ces Dames n'avaient pas fini leurs toilettes ...

Et malgré toutes les explications, le bonhomme s'en alla ... La soirée fut plutôt pénible ...

Ce brave Krüger, que dirait-il aujourd'hui où le décolletage devient de plus en plus en vogue du grand mépris de la pudicité.

" C'est par les robes décolletées que s'évapore peu à peu la pudicité des femmes ", a dit Alexandre Dumas, qui n'était pas un scrupuleux.

Travail du Dimanche. — Le dimanche est le bien du Bon Dieu. c'est son jour. Il a fait tous les jours de la semaine ; il pourrait tous les garder, il vous en donnera six. Il s'est réservé le 7^e. De quel droit touchez-vous à ce qui ne vous appartient pas ? Vous savez que le bien volé ne profite jamais. Je connais deux moyens de devenir pauvres : travailler le dimanche et prendre le bien d'autrui. (Curé H. S.)

~ Messes et Offices ~

Aujourd'hui - 12 dimanche après Pentecôte -

Lundi - 6^hm. Th. Allaire - 8^h $\frac{1}{2}$ depts de Bellevie

Mardi - 6^h serv. J.H Haumaître et depts - 6^h $\frac{1}{2}$ serv. depts de la paroisse -

Mercredi - 6^hm. Joseph Gaudin

Jeudi - 6^h. François Commandoux

Vendredi - 6^h Jean Dravis (Pourcaud)

Samedi - 6^h Math. Voisin, M^e Chérief et leurs fils

Dimanche - 6^hm Louis Paulet - 10^h E. et F. Perrichot -

M. le Recteur sera absent toute la semaine pour participer à la retraite ecclésiastique -

~ Nouvelles du Pays ~

Décès. - A reçu les honneurs de la sépulture chrétienne ; Dimanche 16 août François Commandoux (Bourg) fossoyeur municipal et bonneur à l'église d'Auxay depuis près de 30 ans. Pieux et fidèle serviteur de l'Eglise sur cette terre nous sommes convaincus que Dieu lui en aura tenu compte en l'autre vie.

Le vendredi 14 août au matin, il travaillait à creuser la fosse de Théophile Allaire dont l'enterrement devait avoir lieu à 9^h $\frac{1}{2}$... quand, vers 9^h, sa femme inquiète de ne le voir revenir, se rendit au cimetière ... Stupéfaction ! Il était tombé sans connaissance au fond de la fosse presque entièrement creusée, terrassé par une attaque de paralysie du côté gauche. Après quelques soins, on put cependant le ramener à la connaissance. On le conduisit chez lui et se confessa. On crut tout danger immédiat conjuré ... quand vers une heure, sous le coup d'une congestion, il s'endormit pour ne plus se réveiller. à 9^h $\frac{1}{2}$ du soir, il expiroit après avoir reçus les derniers sacrements ...

Toutes nos condoléances à sa famille --
Soyez prêts, nous ne savons ni le jour, ni l'heure,

Bauvais temps. — Des pluies continues ont beaucoup contrarié le battage des grains,

Le baromètre se tient encore très bas.

(F. Rousset vic. imp. gt Auxay)